

El Colegio de Abogados destina 26.000 euros a colectivos sociales

► Amfremar, las Hermanitas de los Pobres, Arcores, «Somos tu ola» o AVOI, algunos de los beneficiarios

LA OPINIÓN MÁLAGA

■ El Colegio de Abogados de Málaga ha destinado más de 26.000 euros durante este año para colaborar con distintos colectivos sociales de la provincia. El decano, Francisco Javier Lara, se reunió con sus representantes para agradecerles su labor y mostrarles el apoyo de la corporación colegial. Amigos Malagueños de Familias

de Rehabilitados y marginados (Amfremar), las Hermanitas de los Pobres de Málaga y de Ronda, Arcores, la asociación «Somos tu ola», la Fundación Malagueña de Asistencia a Enfermos de Cáncer (FMAEC), Nena Paine, la Fundación Andrés Olivares y la Asociación de Voluntarios de Oncología Infantil (AVOI) son los principales beneficiarios de estas ayudas. Como cada año, el Colegio de Abogados ha organizado campañas de recogidas de juguetes, ropa y alimentos con motivo de la Navidad en la sede del Paseo de la Farola, en las distintas delegaciones y en la Ciudad de la Justicia.